

令和6年度 児童朝会（講話94）

令和7年2月10日 【ボードゲーム】

おはようございます。今日はお休みしている児童が多いため、急遽リモートで児童朝会を行います。

では前回のお題です。あなたの好きな元素は何ですか？という質問にたくさん児童がお返事を書いてくれました。ありがとうございました。紹介したヘリウムが多く、子どもたちが聞いたことのあるバリウム、鉄、そしてニホニウムという日本で発見された元素も結構あがっていました。

今週は、ボードゲームについてみなさんと学びたいと思います。これは何をしているところでしょうか？そう、将棋、オセロ、人生ゲームですね。昔から結構これらのゲームで遊んでいたかと思うのですが、トランプやかるたなども含めて全部ボードゲームと言います。

教室でもUNO、ドブル、ウボンゴなどのボードゲームをしているかと思いますが、その目当ては①お友だちと楽しくお話をしましょう ②勝つときもあれば、負けるときもあります。泣かないで次をがんばろう です。普段ボードゲームをしているときに、これらのこと意識していますか？

今日は、この2つのことを考えながら「ヒトトイロ」というゲームをして、クラスのお友だちのつながりを、一層強くしてもらえたたらと思います。



今、ペア・グループに1枚このようなカラフルな紙が配られたと思います。これを机の真ん中に置いてください。今から校長先生がお題を出します。そのお題からイメージする色を頭で考えてください。声にだしちゃだめですよ。そのあと、3・2・1ハイッといいますので、そのときにみなさんは頭の中で考えた色を指さしてください。もし全員が同じ色を指さしたら、拍手をしましょう。もちろん、違った色を指しても全然OKです。そのときは、その違いをやさしく聞き合ってください。みんな違ってみんないいのですよ。では①問目。消防車。頭の中で色をイメージしてください。決まりましたか？それでは指をご準備してください。3、2、1 どうぞ。いかがでしたか？では②問目。雪。どうですか？いきますよ。3、2、1 どうぞ。どうですか？では③問目。海。だんだんと迷うことが出てきているのでは。では、3、2、1 どうぞ。少し答えが割れてきたのでは。違いを楽しんでください。（以下④クリスマス ⑤ねこ ⑥カレーライス ⑦ピザ ⑧算数 ⑨教室 ⑩先生）いかがですか？人によって考え方方が様々であることが少しほわかたでのではないでしょうか？この違いは決して悪いことではありません。むしろその違いを楽しむようにしてみてください。

では今週のお題。もし次回このヒトイロをするときに、どんなお題がいいですか？アイデアを思い付いた人はいつものようにお願いします。今日

も最後まで聞いていただき、ありがとうございました。

以上で校長先生のお話を終わります。今週も最後まで聞いていただき、ありがとうございました。